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「奉仕の理想」 

唱   和   「四つのテスト」 

会 長 挨 拶   会 長    行木英夫 

幹 事 報 告   幹 事    小川佐内 

プログラム    

 地区大会表彰（長寿ロータリアン） 

 第一例会につき 結婚・誕生祝い 

 各委員会報告 

 

 

 

 

「誕生祝」 

 倉石昌治会員 齋藤逸朗会員 渡辺晃会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「会員結婚記念祝」 

 小林定雄会員 土屋俊夫会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「奥様誕生祝」  越川博光 夫人 さち子様 

       向後雅生 夫人 計子様 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「地区大会表彰」 

長寿ロータリアン 

椎名鐐一郎会員 

（89歳） 

         

 

 

 

例会報告（平成 27 年 5 月 7 日） 

平成 27年 5月 7日発行 NO.2110 第 2258例会  会長 行木 英夫   幹事 小川 佐内   会報委員長 小杉 秀文 

昭和 41 年 10 月 6 日設立 ／ 昭和 41 年 11 月 21 日承認 

例会日時 毎週木曜 12:30 点鐘 

（最終例会 18:30 点鐘） 

例会場 中国ダイニング富士屋 
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幹事報告 

理事会報告 

「乾杯のご発声」   

  第 43代会長 

  冨 一美会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。先週の歓迎会を兼ねたホテルサ

ンモ－ルでの移動例会は、大勢の会員の皆様に出席

いただき有難うございました。また、サンモ－ルの

花澤会員には大変お世話になりました。さて、早い

もので今期も余すところ２ヶ月になりました。例会

も今日を含め 7回しか残っておりません。 

先週の 29日に次年度の地区研修協議会が開かれま

した。櫻木英一郎次期ガバナーより、次年度地区方

針も発表され、当クラブでも伊藤会長エレクトを中

心に次年度委員会会議等開催され、着々と準備が進

んでおります。その様な中での余すところ２ヶ月、

気も緩みがちですが、しっかり役目をまっとうした

いと思いますので、皆様のご協力よろしくお願い致

します。 

 

《会務報告》 

○今月 22日（金）新旧会長幹事会が、当クラブの

ホストで、「あづま庵」にて開催されます。次年度

のプログラムの関係で例年より１ヶ月早めました。 

 

 

 

 

第 11回定例理事会 

日時：平成 27年 5月 7（木） 11：00 

場所：成田空港南ＲＣ事務所 

 

議題 

第 1号議案．４月度会計 承認の件（会計） 

 承認されました 

第 2号議案．その他 

①地区セミナ－、委員会等開催日に関する要望書の件 

    要望書文の若干の修正条件付にて承認さ 

れました 

②各委員会の年間事業予定 

関係団体に各委員会が責任をもって確認 

対処するようにおねがいします。 

③国際奉仕 

ネパール地震への義援金（10 万円+募金） 

※クラブ独自で新聞社を通して寄付する 

④負担金  地区・分区ゴルフ大会の登録料 

    ※１人につき 5,000円までクラブで負担 

 人数制限を設けない事とする 

 

 

 

 

①例会変更のご案内 

・八日市場ＲＣ  

・多古ＲＣ  

・茂原中央ＲＣ 

・大網ＲＣ  

・茂原東ＲＣ 

②会報受領クラブ 

・小見川ＲＣ 

③ご案内とお知らせなど 

・国際大会登録のお礼状 

・６/１３フェアウェルパーティーのご案内 

・会員増強退会防止のお願い 

・財団ニュース（回覧） 

・白鳥ＰＧより会報のお礼状 

・5/24浦安チャリティーウォークのご案内 

・八匝少年少女発明クラブよりお礼状 

・成田コスモポリタンＲＣ 電話番号変更のお知らせ 

・船橋南ＲＣ 例会場変更のお知らせ 

④その他 

○次週１４日は休会です。 

○５/２１例会は諏訪ガバナー補佐ご来訪 

○５月よりクールビズが始まりました。 

襟のあるシャツ着用でお願い致します。 

 

 

会長挨拶 



委員会報告  

 

◇4/29（祝･水）地区研修協議会出席報告 

 

 

 

 

 

 

 

会長エレクト 伊藤元雄 

昨日はファイヤーサイドミーティングに出席いた

だきありがとうございます。引き続き明日もよろし

くお願い致します。４/29地区研修協議会に行って

参りましたので、部会別に出席報告をして頂きたい

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

      次年度クラブ奉仕委員長 鈴木恭一 

こんにちは。2015～2016年度クラブ奉仕委員会委

員長の鈴木です。４月 29日 地区研修 協議会に

出席してまいりましたので、ご報告いたします。 

まず、始めにアドバイザーの中村博亘パストガバナ

ーの紹介があり、管理運営部会の活動方針のご挨拶

をいただきました。クラブ奉仕委員会を管理運営部

会に変更し、管理運営委員会があり、地区研修委員

会、ＲＬＩ推進委員会、ロータリー理念研究委員会

が追加になりました。本日 77クラブの参加者がお

り、３時間にわたる勉強会を行いました。内容につ

いては各テーブルに資料を配布してありますので

各自読んで下さい。内容をかいつまんで報告いたし

ます。 

１．管理運営委員会の活動方針の発表（金子公久氏） 

『地区委員会はクラブの相談窓口』 

活動方針（目的） 

１)ロータリアンとして意識や行動、認識、規律な

どを正すことを意図する。 

２)ロータリアンはクラブ定款並び、クラブ細則の

義守の認識を強める事 

桜木ガバナーが地区管理運営委員会から委員会構

成をスリム化してクラブのお役に立てていただき

たいサービス機関としてクラブの構想であります。 

「相談窓口」その考えは正に地区活動方針「原点を

知り、考える」であります。多くの人に相談窓口を

利用してくださいとの事でした。 

２．地区研修委員会の活動方針の発表（堀内正一氏） 

活動方針 

１)各地区、分区セミナーの支援をする 

２)地区の三大セミナーの支援を受け持つ 

３)ＰＥＴＳの企画、研修の支援 

午前中出席者全員に配布されました山田修平パス

トガバナーのロータリーを理解しようのさっしを

よく読んでいただきたいとの事です。又ｐ.15はよ

くお読みください。 

３．ＲＬＩ推進委員会の活動方針の発表（諸岡靖彦氏） 

ＲＬＩ推進委員会の事業課題は次の３点です。 

１)所定のパートⅠ、Ⅱ、Ⅲの各セッションと任意

参加の卒後コースの実施 

２)各セッションの進行を担当するＤＬ(ディスカ

ッション・リーダー)の養成と、そのスキルアップ

事業の実施 

３)ロータリアンのリーダーシップを高めることと、

創造的な奉仕活動を進めてゆくことの意義と関連

性を発信し、指導力開発を目的とした多地区合同、

草の根学習プログラムとしてのＲＬＩの普及 

 実行方針は 

１)ＲＬＩの仕組と有効性を伝え、アクティブなロ

ータリアンの裾野を拡げる 

２)実行計画を早い段階で確定させて、粛々と各セ

ッションを実行する 

３)ＲＬＩが地区内でいまだ十分な理解を得られて

いない状況を改善する 

 年度の活動成果（目標）は 

１)パートⅠ、Ⅱ、Ⅲ.の修了者 ６０名以上 

２)ＤＬの今年度技能認定者 ２０名程度養成する 

３)地区内での<少人数、円卓スタイル>による研修

セミナー実行回数を増やす 

以上です 

 ＲＬＩはロータリーの本質を求め、ロータリーラ

イフを楽しむためにロータリーを学習する機会を

提供します。 

 ＲＬＩの学習の場で個のロータリアンの自分磨

き＝創造的リーダーシップから始めて、クラブの創

造的な奉仕活動に進め、地域から世界に奉仕のネッ



トワークを拡げて、あなたのロータリー世界を豊な

ものにしてゆきましょう。 

ぜひ自分を磨いてください 

４．理念研究委員会の活動方針の発表（海寶勘一氏） 

 活動概念 

 第 2790地区史において初めてとなる真新しい委

員会です。ロータリー運動の基本となる理念を、今

一度創成期に遡って研究する価値が重要である。理

念を身近に心がけすること、自己研鑽を通してクラ

ブ内での活性やクラブ外の交流が有意義になり、対

話することが尊く活発になること。手続要覧 2013

年度ｐ.61基本理念をよくお読み下さいとの事で

した。 

 活動方針 

１)ロータリアンとして学んで知って人徳する基本

的なロータリーの理念を、時々の要となった事項や

人物にスポットを当てながら、その時代背景を浮き

彫りにする他 

１)クラブメンバーが歴史に触れることによって

時々の人物を知り、その環境をもって自己形成とロ

ータリー活動に価値が高まることを願って、知って

得する知恵を出し合ってみたい。 

１)奉仕活動における理論と実践のバランス意識を

たかめる。 

 活動計画 

１)櫻木ガバナーが毎月クラブ会長・幹事宛に発行

されるガバナー月信の 1ページをお預かりして、委

員会活動の発表の場とし、歴史的ロータリーの知識

や情報を掲載広報する他 

１)櫻木ガバナーや管理運営委員会と地区研修委員

会との共同の活動も模索し、経緯をみながらクラブ

メンバーと共に最善の活動が提示できるように考

えていきたい。 

１)各クラブや地区委員会からの問いかけを幅広く

受け止め、できるだけ多くのクラブメンバーの為に

なるよう、自在に幅広く開示できることを優先させ

て考えてみたい。 

以上で協議会の報告を終わります。  

最後にわたし達のクラブが、管理運営委員会、地区

研修委員会、ＲＬＩ推進委員会、ロータリー理念委

員会をどうあげるかクラブで話し合ったらいかが

でしょうか。来期は 50周年もありますので、今か

らでは無理ではないでしょうか。又、興味のある方

は地区研修協議会管理運営部会次第を持ち帰り解

読してください。以上です。 

 

 

 

 

 

 

 

次年度社会奉仕委員長 向後雅生 

（代理出席） 

【会員増強・退会防止委員会】 

★増やそう友人・尽くそう社会に★ 

『会勢 3000名 目指して』 

※「特別会員増強委員会設置」について 

※「会員増強紹介カード」について 

 ・ワークシート：会員増強に関する戦略を作る 

４～５名のチームで月一回集まって→会員を増や

して下さい 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度親睦委員長 渡辺孝文 

フェローシップ委員会に出席してきました。 

テーマは「クラブを越えて会員の輪」ということで

す。例会場外の親睦活動として、趣味の集まり・ス

ポーツ・旅行等、特別の企画も必要であるというこ

とです。スポーツ分野・趣味分野・歴史分野・ロー

タリー分野等、同じ趣味や特技を持つ会員がクラブ

内を超えて分区や地区内の皆様と集い語らい交流

を深める場の提供をするのがフェローシップ委員

会ですのでアンケートを取り各クラブに共通の趣

味を持っている会員の情報を流して、クラブ横断的

に同好会等を設立して地区全体でロータリーの輪

を広めていきたいということです。実現できたら新

しいロータリーの付き合いができると思います。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

次年度職業奉仕委員長 冨 一美 

奉仕プロジェクト部会（職業奉仕･社会奉仕･国際奉仕） 

【職業奉仕委員会】 

(１)巷間、国際ロータリーは、職業奉仕をないがし

ろにしているというが‥‥‥？ 

そうでないことは、「ロータリアンの行動指針」に

明らかである。 

ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

１．個人として、また事業において、高潔さと高い

倫理基準をもって行動する。 

２．取引のすべてにおいて公正を務め、相手とその

職業に対して尊重の念をもって接する。 

３．自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導

き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会

や世界中の人びとの生活の質を高める。 

４．ロータリーやほかのロータリアンの評判を落と

すような言動は避ける。 

(２)「一歩でも前へ進もう！」 

(３)職業奉仕は、社会奉仕・国際奉仕と折り合いは

つくのか？ 

(４)職業奉仕の実践は「４つのテスト」 

   (The Four-Way Test)の実践に他ならない。 

(５)今、ロータリーに求められるのは、会話と対話

である。 

【社会奉仕委員会】 

活動計画 

・年度開始早々に実施されるＩＭで少しお時間をい

ただき、各分区のクラブ会員の皆様に直接、今年度

の活動についてお伝えする。 

・奉仕プロジェクトセミナーに先立ち、各クラブに

対してアンケートを実施する。 

・奉仕プロジェクトセミナーでは、アンケートの結

果から社会奉仕活動のプロセスに焦点をあてて、各

クラブの実践（計画～実行）の参考となる報告と討

議を行う。 

・各クラブからの社会奉仕に関する卓話要請や相談

に対して、随時対応する。 

・他の地区委員会との連携を図る。 

・「ロータリー希望の風奨学金」に対する寄付を募

る。 

【国際奉仕委員会】 

地区国際奉仕委員会活動計画 

１．国際奉仕活動ゼロクラブへの支援 

２．卓話 随時受付実施 

３．「地区補助金」「グローバル補助金」周知推進 

４．ＩＭでの国際奉仕活動ＰＲ 

５．奉仕プロジェクトセミナーへの参加 

６．国際大会への参加呼びかけ 

７．報告書の作成 

 

 

 

４/29（水･祝）地区研修協議会 

アパホテル＆リドート東京ベイ幕張 

9：00 登録開始 

第一部本会議   10：00～12：00 

第二部部会別会議 13：00～16：00 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ニコニコボックス 

◇国際奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

委員長 石田喜一 

ネパール地震への募金が 29,277円集まりました。 

どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

渡辺晃君 

  …誕生祝いありがとうございます 

青柳誠君・内田裕雄君・古西弘和君 

市原豊彦君・東城英知君 

  …地区研修協議会発表ご苦労様でした 

越川博光君・向後雅生君 

  …奥様誕生祝いありがとうございます 

椎名鐐一郎君 

…昨日はご苦労様でした 

土屋俊夫君・小林定雄君 

  …結婚記念祝いありがとうございます 

冨一美君 

  …地区研修協議会に行って来ました 

河野和夫君 

  …台湾､大陸に販売網が確立しました 

 

         本日計   24,000円 

         累 計  888,089円 

 

 

 

 

 

 

 

 ☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

例会日 会員数 出席 

5月 7日 37 29 

 

出席率に
用いる数 ％ 

36 80.56 

出席報告 


